



PERISCOPIO



#OPINIÓN

El prócer director del FCE, Paco Ignacio Taibo II, decidió revivir sus pulsiones castro-chavistas y convocar a analizar la expropiación del Canal 13

DESTAIBOIZAR A MORENA



aya que se empeñan los camaradas morenistas para crear a la presidenta Sheinbaum conflictos innecesarios, como si la científica no tuviera ya suficiente con los problemones que le heredó el señor López y los que le está generando su homólogo estadounidense,

Donald Trump.

Lo curioso es que se los están creando los más "intelectuales", los más "iluminados", los más "ilustrados", los encargados de contar y reescribir la historia del pueblo bueno y sabio, guiado por el retirado, pero no por eso menos heroico, moderno **Quetzalcóatl macuspano** que puso fin en México al maldito neoliberalismo.

En efecto, el prócer director del Fondo de Cultura Económica, **Paco Ignacio Taibo II**, decidió revivir sus pulsiones castro-chavistas y convocar a analizar la expropiación del Canal 13, de TV Azteca, propiedad de **Ricardo Salinas Pliego**, empresario que se ha convertido en el *coco* de la *cuatroté* y sus "zurdos" ansiosos de destruir ahora la propiedad privada.

"¿Por qué el partido no está discutiendo medidas como la nacionalización, por razones de salud nacional del Canal 13 de televisión? No es que lo proponga, es que tenemos que conversar

todos estos temas", arengó apoteósicamente Taibo II, el pasado domingo, en el Consejo Nacional de Morena, como si estuviera en asamblea de colectivos ochenteros de la UNAM. Sólo le faltó el obligado: "¡iren, compañeros!".

Visionario como es, el máximo ideólogo del "exprópialos, chingue a su madre" lanzó su grito bolivariano **justo cuando la presidenta, y buena parte de su**

El timing en Palacio es otro y atajaron al eterno revolucionario



gabinete, buscan llevar la fiesta en paz con el gobierno de Trump para mantener en pie el T-MEC, con su neoliberal derrama mayor a 500 mil millones de dólares anuales para el país.

Pero el timing en Palacio Nacional es otro, así que **la científica atajó al eterno revolucionario metido a burócrata**: "Hay libertad de expresión... también el director o el dueño de TV Azteca dice muchísimas cosas. Entonces no quiere decir que estemos de acuerdo con lo que dice Paco. No, no es nuestra intención lo que plantea Paco, no es la intención del Gobierno en México".

Mensaje de la mandataria que deberían escuchar también otros morenistas adoradores del castro-chavismo, como la diputada **Dolores Padierna**, el dirigente del partido en la CDMX, **Héctor Díaz-Polanco**, o el presidente de la Mesa Directiva del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**. Porque si están conscientes de que el segundo piso de la *cuatroté* depende prácticamente del T-MEC, más les vale *destaiboizarse*, al menos, en su discurso.

Amplía **izz** su catálogo de contenidos. A partir de este mes, incluye el servicio de **Apple TV** en algunos paquetes, con lo que sus suscriptores podrán acceder a varias de las series, películas y documentales más galardonados en el mundo. La nueva plataforma se suma a otras que la empresa ya tiene en un producto televisivo único, como **Sky, Disney +, ViX Premium, Max, Sky sports** y **Skeelo**.

EN EL VISOR: Apenas aparezca el humo blanco en **El Vaticano**, el gobierno mexicano empezará el *cabildeo* para que la primera visita del nuevo papa al extranjero sea a nuestro país.

RAYMUNDO@HERALDODEMEXICO.COM / @R_SANCHEZP